

Großkarolinenfeld, 17.02.2021

Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts ab 22.02.2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler der 9. und 10. Jahrgangsstufe,

die Jahrgangsstufen 9 und 10 werden ab dem 22.02.2021 den Präsenzunterricht wieder aufnehmen.

Da der vorgeschriebene Mindestabstand von 1,5 Meter nicht gewährleistet werden kann, werden die Klassen halbiert und im täglichen Wechsel beschult. Das bedeutet, dass die Schülerinnen und Schüler nur jeden zweiten Schultag die Schule besuchen und an den anderen Tagen zuhause arbeiten. Der Präsenzunterricht läuft grundsätzlich nach dem regulären Stundenplan ab.

Die Gruppeneinteilung lassen Ihnen die Klassenleiter zukommen.

Selbstverständlich wird der Unterricht weiterhin unter den bekannten Hygienemaßnahmen ablaufen. Die Maskenpflicht gilt auf dem gesamten Schulgelände, auch im Klassenzimmer.

Bitte beachten Sie, dass der beschriebene Ablauf nur gültig ist, solange die Inzidenz im Landkreis Rosenheim unter 100 liegt. Sollte dieser Wert überschritten werden, wird umgehend wieder auf Distanzunterricht umgestellt.

Wir informieren Sie so aktuell wie möglich über ESIS!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Sven Friedel
Rektor

gez. Michael Elzenbeck
Konrektor